

ALISTAN UN EXTRA PARA RATIFICARLO

Morena en la Cámara de Diputados impulsará hoy aprobar otro periodo extra para discutir la designación de Herrera.

Ratificarán a Herrera en extra

MORENA PLANTEARÁ HOY LA CONVOCATORIA EN LA PERMANENTE

Se buscaría el aval de los diputados "a la brevedad", adelanta Mario Delgado, coordinador de ese partido

POR IVÁN E. SALDAÑA
Y VANESSA ALEMÁN
nacional@gmm.com.mx

La **bancada** de Morena en la Cámara de Diputados impulsará hoy en la Comisión Permanente del Congreso aprobar otro periodo extraordinario de sesiones dentro del presente receso legislativo para discutir y votar la ratificación del recién nombrado secretario de Hacienda, Arturo Herrera Gutiérrez, tras la inesperada renuncia de **Carlos Urzúa**.

El líder de los diputados morenistas, Mario Delgado Carrillo, informó ayer que el

nombramiento sería enviado por la Consejería Jurídica de la Presidencia de la República y se buscaría su ratificación "a la brevedad".

Anoche mismo se informó de la llegada de la solicitud de ratificación a la Comisión Permanente del Congreso para ser turnada a la Cámara de Diputados.

"Mañana en la #Comisión Permanente vamos a convocar a un periodo extraordinario para ratificar a @ArturoH_SHCE como Secretario de Hacienda", escribió en Twitter el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Si la Permanente aprueba la propuesta de Morena, sería el cuarto periodo extraordinario dentro del presente receso legislativo.

OFRECEN RESPALDO

El también coordinador de la **bancada** de Morena lamentó

la renuncia de **Carlos Urzúa**, a quien calificó de "un hombre honesto, responsable y muy conocedor de las finanzas públicas", pero ofreció dar "todo el apoyo al nuevo secretario de Hacienda, Arturo Herrera Gutiérrez".

"Tenemos confianza en que Arturo Herrera continuará con la transformación del gasto público y con el esfuerzo para tener mayor inversión en programas sociales y en los proyectos de infraestructura", dijo el diputado.



REACCIONES



Siempre respetó el estándar internacional que establece que la UIF debe ser un órgano con autonomía técnica.”

SANTIAGO NIETO
TITULAR DE LA UNIDAD DE INTELIGENCIA FINANCIERA



@yeidckol

Yeidckol Polevnski, líder de Morena

La designación de @ArturoH_SHCP sin duda aporta confianza al proyecto de la #4taTransformación, es un hombre altamente capacitado y comprometido con el país.



Tenemos confianza en que Arturo Herrera continuará con la transformación del gasto público.”

MARIO DELGADO
COORDINADOR DE LOS DIPUTADOS DE MORENA



@ruizmassieu

Claudia Ruiz Massieu, lideresa nacional del PRI

Exigimos una administración eficiente que rectifique el rumbo de la política económica para evitar una crisis mayor.



Foto: AFP/Archivo

El entonces virtual presidente electo Andrés Manuel López Obrador y el futuro secretario de Hacienda, Carlos Urzúa, durante una conferencia de prensa afuera de la casa de transición en la colonia Roma.